Informe de actividades Smart City Expo LATAM Congress Mérida Yucatán 2022

Recibimos una invitación de parte de Fira Barcelona México, para asistir al encuentro internacional Smart City Expo LATAM Congress 2022, que se realizó en el mes de junio en la ciudad de Mérida, Yucatán, un evento que impulsa la reconversión y reactivación socioeconómica de América Latina.

En este 2022, Smart City Expo Latam Congress hace un llamado a repensar el futuro de las ciudades, para reactivarlas económica y socialmente, trabajando de forma colaborativa en la región y hacerlas más incluyentes, resilientes y sustentables.





Participando en las siguientes actividades de forma directa:

Solución Talk-Sesión en Smart Agora, Transformación Digital en el Estado de Michoacán, que tuvo como ponente al director general de Gobierno Digital de la secretaría de finanzas y administración del Gobierno del Estado de Michoacán







WorkShop "Ventanilla Digital de Inversiones" con la participación de los subsecretarios de mejora regulatoria, de tecnologías de información del Gobierno del Estado de Yucatán y personal de la OCDE







Solución Talk-Sesión en Smart Agora con el tema de Interoperar en POTYS del Gobierno del Estado de Quintana Roo







TULANCIE

Videoconferencia Workshop con el tema de la iniciativa GOV STACK impulsada desde la UIT de la ONU con la Dra. Yolanda Martínez





Se participó de la reunión con el Gobierno del Estado de Yucatán para conocer los pormenores del proyecto de "Ventanilla Digital de Inversión" que implementaron en conjunto con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) donde se gestiono la presencia de los regidores del municipio de Tulancingo para intercambiar conocimientos y lecciones aprendidas en tan importante estrategia.







También como ultimas actividades se gestiono para que el ayuntamiento de Benito Juarez (Cancún) Quintana Roo recibiera a los regidores para conocer su estrategia en materia de mejora regulatoria y gobierno digital que se implementa en aquel municipio a través del proyecto eCun, plataforma digital para realizar trámites y pagos en Benito Juárez





Además, se sostuvieron diferentes reuniones privadas con los gobiernos asistentes de toda la república, así como de Latinoamérica para intercambiar información valiosa para fortalecer las iniciativas de innovación gubernamental en el municipio.

Netzer Gabriel Díaz Jain eresidencia muni

Titular de la Unidad de Innovación Ginernamental Municipio de Tulancingo de Bravo, Hidalgo